



# FONDATION DU PROTESTANTISME

Reconnue d'utilité publique par décret du 31 juillet 2001

[www.fondationduprotestantisme.org](http://www.fondationduprotestantisme.org)

## *Le président*

Aux présidentes et présidents  
des institutions fondatrices et  
des comités de suivi des fondations individualisées  
de la Fondation du protestantisme

Paris, le 26 septembre 2023

Chères amies, chers amis,

Je vous avais fait part qu'à la suite du départ d'Elsa Bouneau de ses fonctions de directrice de la Fondation, le Conseil avait aussitôt engagé un processus de recrutement pour pourvoir aussi rapidement que possible à son remplacement.

La diffusion de la fiche de poste a suscité au total pas moins de 55 candidatures, témoignant en cela de l'attractivité de la Fondation. Près d'une quinzaine se sont révélées d'un intérêt tout particulier au regard du profil recherché, tant par leur fort engagement dans un protestantisme pluriel que par leur formation et leur parcours professionnel, très divers mais en cohérence chaque fois avec la fonction à assurer.

A l'issue d'une procédure de sélection rigoureuse conduite avec l'appui d'un cabinet spécialisé et après une série d'auditions, **le Conseil a retenu la candidature de Manon Soubeyran, dont je suis heureux de vous annoncer l'arrivée à la direction de la Fondation dès le 2 octobre prochain.**

Juriste de formation, avocate, très impliquée dans le scoutisme unioniste, Manon Soubeyran a exercé ces dernières années les fonctions de déléguée régionale Ile-de France de la Fédération de l'entraide protestante. Vous trouverez-ci joints des éléments biographiques qui vous permettront de mieux la connaître.

La Journée des fondations individualisées, qui se tiendra comme vous en avez été tout dernièrement informés le vendredi 24 novembre à l'Oratoire du Louvre et que je vous invite à réserver dans votre agenda, vous permettra de la rencontrer et de faire plus directement connaissance avec elle.

J'aurai également grand plaisir à vous y retrouver.

Bien fraternellement.

Antoine Durrleman

## Manon Soubeyran



Agée de 34 ans, j'ai suivi, après un début d'études en sciences politiques aux Etats-Unis, un parcours universitaire de juriste spécialisée en droit privé et droit international, avant d'embrasser la profession d'avocate en droit des affaires.

Après quelques années passées au sein d'un cabinet d'avocat parisien et une année sabbatique en Amérique du Sud, j'ai choisi de me consacrer à plein temps au soutien des plus démunis, au sein de la Fédération de l'entraide protestante.

Dans mon rôle de déléguée régionale et de référente nationale Enfance-Jeunesse, j'y ai découvert un grand réseau d'œuvres, associations et fondations protestantes et j'ai eu la chance de pouvoir accompagner leur travail de grande qualité en favorisant les synergies inter-associatives et les projets communs.

En parallèle de mon travail, j'ai toujours trouvé du ressourcement et du sens dans d'autres engagements : dans le scoutisme, comme directrice de camp et administratrice des EEUDF, puis présidente de commission au sein de la Fédération du scoutisme français et commissaire internationale auprès de l'Association mondiale des guides et éclaireuses, mais aussi dans mes activités d'avocate bénévole, ou encore dans l'enseignement universitaire.

En rejoignant l'équipe de la Fondation du Protestantisme en qualité de directrice à compter du 1<sup>er</sup> octobre, je suis enthousiaste à la perspective de mettre mes compétences et mon engagement au service des projets de ses fondations individualisées et de la mise en œuvre de son nouveau projet stratégique ambitieux.